



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31822

28/03/2018

81958

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); RODRÍGUEZ RAMOS, María Soraya (GS); CANTERA DE CASTRO, Zaida (GS); DÍAZ TRILLO, José Juan (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que la relación de edificios militares cedidos por el Gobierno desde el año 2012 hasta la fecha, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, es la siguiente:

- Residencia de Mayores Perpetuo Socorro, Burgos, en 2015.
- Fábrica de Armas de Palencia, Palencia, en 2013.

La relación de los edificios del Ministerio de Defensa que se han quedado sin uso en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, es la siguiente:

- Comandancia y Jefatura de Ingenieros, afectados por la Unidad de Actuación 10. Unidad de Ejecución 1. C/ Puebla, Burgos.
- Terrenos del Cuartel Marqués de la Ensenada en Medina del Campo, Valladolid.

Los solares que ha vendido el Ministerio de Defensa en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, desde el año 2012 hasta la fecha, son:

- Parcela en C/Vitoria 120, Burgos, en 2017.
- Roa de la Vega 30, León, en 2015.
- Proyecto Autovía VA-30 Ronda Exterior Este Valladolid, Base El Empecinado, Santo venia de Pisuerga, Valladolid, en 2015.
- Terrenos incluidos en el proyecto regional del Centro de Transferencias S.A. (CETRANSA), Santo venia de Pisuerga, Valladolid, en 2016.



- Calle Hernán Cortés/Calle Magallanes (Patio), Valladolid, en 2014.
- Parcelas resultantes E, D, I, RC de la Unidad de Actuación N° 2 (Plan Especial de Reforma Interior Plaza del Ejército), Valladolid, en 2017.

Madrid, 18 de julio de 2018